
生駒市立学校給食センター運営協議会 

  

１．日 時  令和６年２月１９日（月）午後３時から午後４時 

 

２．場 所  生駒市立生駒北学校給食センター ２階研修室 

 

３．日 程  １．教育こども部長挨拶 

       ２．運営協議会会長挨拶 

       ３．案件 

（１）学校給食センターにおける食育について 

  （２）調理場内拭き取り検査について 

  （３）学校給食センターの改修整備工事等について 

  （４）学校給食の状況について 

４．その他 

    

４．参加者 

   飯田 敦士  松井 英人  松下 千博  古川 奈保子  滝澤 治生  

有信 いづみ 瀬戸 亜希子 谷村 圭一郎 

    

 

５．事務局職員   

   教育こども部長 鍬田 明年  教育総務課長 山本 英樹 

  学校給食センター所長 松本 芳樹  栄養士 吉川 睦美  横山 佳祐 

調理員 古長 朋子 

 



午後３時開会 

 

○ 教育こども部長挨拶 

○ 運営協議会会長挨拶 

○ 案件 

（１）学校給食センターにおける食育について 

（事務局）資料１について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（２）調理場内拭き取り検査について 

（事務局）資料２について説明 

質疑応答 特になし 

 

（３）学校給食センターの改修整備工事等について 

（事務局）資料３について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（４）学校給食の状況について 

（事務局）資料４について説明 

        

（委 員）インフルエンザなどにより学級閉鎖などされた場合は、どういう対応

をされるのですか。 

（事務局）材料はすでに購入しており、その日の朝に届きます。翌日の分は翌日

に来ることから置いておくスペースもないので、おかずに関しては、

他の学級等への振り分けしています。乾物等保存のきくものはそのま

ま保管する事もありますが、止められなかった牛乳などは通常通り学

校に届きますので、学校での処分をお願いしています。 

（委 員）食品ロスの観点から残食の調査をしていると聞いていましたが、最近

はどうでしょうか。 

（事務局）残食の調査は現在も実施しております。多く残ったおかずなどは原因

を考え、次の献立に生かせるようにしております。 

集まった残食は、エコパークに運びたい肥にしております。 

 



○ その他  自由意見 

（委 員）学校によって、パンを持ち帰っていいのか、ダメなのか違いがあるよ

うにおもいますが、いかがでしょうか。 

（事務局）衛生基準的には持ち帰りはダメとなっていますが、大量のパンを給食

センターや学校で処分するのも限界がありますので、持ち帰っての処

分をお願いしております。 

（委 員）持って帰って食べていいよということでもないのですね。 

（事務局）パンには防腐剤等が入っていないので、期限があります。 

それが原因で食中毒のようなトラブルになってもいけないので、お願

いとして各自宅で処分していただければと考えております。 

（委 員）生駒市は無償化しないのですか。 

（事務局）検討はしていますが、実施するとなると４億５千万円から５億円程度

の予算が必要となります。教育で何を優先すべきかということになり

ます。市としては、教育以外にも様々な分野で予算が必要となります

ので、国などの動向を見ながら、段階的に無償化を実施してくなどの

方法を検討していきたいと考えております。 

（委 員）無償化になって、給食のクオリティが落ちることになってもいけない

ので、国の動きや少子化などバランスをみながら、将来的に実現して

いただければと思います。 

 

～ 閉 会 ～ 


